
Beschlussauszug
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Sitzung des Ortsrates Einöd 
vom 26.11.2020

Top 12.3 Grünschnitt

Der Vorsitzende teilt mit, dass bei der Besprechung mit dem Bürgermeister das Thema 
Grünschnitt angesprochen worden sei. In absehbarer Zeit sollten die Container aus den 
Ortsteilen verschwinden. Alle Bürger sollten ihren Grünschnitt am Sammelplatz 
abgeben. Diesem Vorschlag haben die Ortsvorsteher allesamt nicht zugestimmt, so 
dass man sich nunmehr geeinigt habe, übergangsweise an einem Tag den 
Containerplatz zu schließen. Er habe dafür plädiert, in Einöd den Samstag zu erhalten 
und den Mittwoch abzugeben. 
ORM Fremgen möchte die Container auf jeden Fall in Einöd erhalten, zumindest am 
Samstag. Der Sammelplatz solle von der Neuen Industriestraße an die Remise 
umziehen. Dann müsse der Einöder Bürger quer durch die ganze Stadt, insofern sehe 
die Sache doch wieder anders aus. 


